

SELAMAT DATANG DI BLUE MOUNTAIN TROLLEY TOURS

Terima kasih atas memilih perjalanan Trolley Tour keliling Blue Mountains. Kami harap Anda akan bersenang-senang melakukan perjalanan seharian bersama kami. Selama hari ini, turun di mana satu dari 29 halte yang amat menarik dan sopir akan menjemput Anda lagi dalam perjalanan selanjutnya.

Di sini adalah beberapa saran supaya kunjungan Anda di Blue Mountains lebih menyenangkan.

Halte 1

Carrington Hotel – Bangunan warisan unik yang dibangun pada tahun 1880 – Naiklah trolley di perhentian ini dan tunjukkan pas seharian Anda kepada sopir kami yang ramah. Anda juga dapat menaiki Express Trolley Shuttle dari halte ini ke Edge Cinema, Echo Point dan Scenic World.

Halte 2

Leura Mall – Anda dapat turun di sini dan melihat-lihat di berbagai toko di pusat luar kota yang menarik ini. Halte 3, 4 & 5 juga berada di Leura. Halte 5 wajib untuk hidangan devonshire tea yang lezat. Nikmatilah Bygone Beauty's Antique Centre dan Tea Room, dan lihatlah koleksi teko yang paling berharga.

Halte 6, 7 & 8

Inilah halte untuk tempat peranginan utama di daerah ini.

Halte 9

Leura Everglades Historic House and Gardens – Jika Anda ingin melihat-lihat di sekitar taman a la Eropa yang menakjubkan ini, tunjukkan Pas Seharian Anda di loket dan Anda akan menerima diskon ke kebun ini.

Halte 10

Leuralla Toy and Railway Museum – Museum ini mempunyai koleksi terbesar mainan pra- dan pasca-perang di dunia. Tunjukkan Pas Seharian Anda dan Anda akan menerima diskon untuk biaya masuk.

Halte 11

Gordon Falls – Prince Henry Cliff walk bermula di sini. Anda dapat ikut berjalan 1 jam melalui hutan ke Leura Cascades (Halte 13).

Halte 12

Three Mysteries – Anda dapat melihat-lihat di sini dan menikmati pemandangan menakjubkan lembah Jamison dan Gunung Solitary.

Halte 13

Leura Cascades – Turun di tempat yang indah ini dan berjalanlah ke kolam batu.

Halte 14

Kiah lookout – Di lookout ini, Anda dapat menikmati pemandangan indah lembah Jamison. Sopir berhenti di sini beberapa menit supaya Anda dapat turun dan mengambil foto.

Halte 15

Honeymoon Lookout.

Halte 16

Silvermist Lookout.

Halte 17

Pusat Informasi Wisatawan Echo Point.

Halte 18 & 19

Echo Point & Three Sisters – Di pelantar ini Anda akan melihat pemandangan indah Three Sisters dan lembah Jamison. Gunung di belakang adalah Gunung Solitary.

Halte 20

Three Sisters Plaza – Di sini tersedia cendera mata, barang perhiasan dan hadiah. Di samping itu ada makanan ringan serta kopi atau teh. Semua Trolley Bus berhenti di luar Plaza.

Halte 21

Lilianfels – Salah satu hotel utama di daerah ini.

Halte 22

Stasiun Skyway Timur

Halte 23

Katoomba Falls – Anda dapat turun di sini jika Anda ingin berjalan melalui hutan. Jalan ke Reid's Plateau untuk pemandangan indah Katoomba Falls.

Halte 24

Scenic World – Di sini Anda dapat menikmati perjalanan. Scenic Railway turun lereng gunung dengan sudut 52 derajat ke lembah Jamison. Setelah sampai, Anda dapat berjalan 10 menit ke Harry's Station atau 45 menit melalui hutan dan naik kembali dengan Scenic Cableway. Skyway (kini dengan naik & turun dari stasiun di atas dan bawah) membawa Anda melalui lembah dan Anda dapat menikmati pemandangan amat indah Katoomba Falls, Three Sisters dan Jamison Valley.

Halte 25

Blue Mountains Chocolate Company – pengalaman mutlak bagi peminat cokelat dengan pilihan lebih dari 40 cokelat buatan tangan.

Halte 26

Ameralias Plate World – lebih dari 4000 piring hiasan dipamerkan. Piring dijual di toko hadiah.

Halte 27

Klub dan Restoran RSL Katoomba

Halte 28

Katoomba Main Street – toko-toko khusus, kafe dan restoran.

Halte 29

The Hattery – toko topi yang terkemuka di Australia. Spesialis topi Akubra dengan peragaan pilihan terbesar topi.

The Trolley Shoppe – Informasi Wisatawan, Cendera Mata dan Oleh-oleh.

285 Main Street, Katoomba – **1800 801 577** – www.trolleytours.com.au